



## **Una mejor calificación crediticia para México no es logro del presidente, sino resultado de que rechazamos su reforma eléctrica: MC**

El Grupo Parlamentario de MC aseveró que Standard & Poor's explicó que la mejoría en la calificación crediticia de "negativa" a "estable" se debía precisamente "al freno que pusimos a la reforma eléctrica tóxica del gobierno. Es lamentable que ahora el Presidente presuma el anuncio como un reconocimiento a su gobierno y que no entienda que sus propuestas atentan contra el bienestar económico del país".

<https://efekto10.com/una-mejor-calificacion-crediticia-para-mexico-no-es-logro-del-presidente-sino-resultado-de-que-rechazamos-su-reforma-electrica-mc/>